



9. Preis der Umweltallianz: Bewerbungsfrist bis 23. Juni verlängert

Die Bewerbungsfrist für den diesjährigen Preis der Umweltallianz wurde verlängert. Unternehmen können nun noch bis 23. Juni das Bewerbungsformular ausfüllen und ihre Chance auf insgesamt dreimal 8.000 Euro Siegprämie sichern.

Die Auszeichnungen werden für Produkte, Technologien, Konzepte und Projekte auf den Gebieten Klimaschutz, Ressourceneffizienz und Green Economy verliehen. Bewerben können sich kleine, mittelständische oder große Unternehmen ebenso wie Startups. Voraussetzung ist, dass die Firma ihren Sitz, eine Betriebsstätte oder Niederlassung in Sachsen-Anhalt hat.

Die 1999 als Bündnis zwischen Landesregierung und Wirtschaft gegründete Umweltallianz schreibt ihren Unternehmenswettbewerb im zweijährigen Rhythmus landesweit offen aus. Das Motto der diesjährigen Preisverleihung lautet „25 Jahre Umweltallianz – Innovative Umweltideen aus Sachsen-Anhalt“.

Information und Bewerbungsformular: lau.sachsen-anhalt.de/ua24

Die Präsidentin

Pressemitteilung